



## 107 mil 790 aspirantes a Educación Media Superior presentaron examen en línea ante la UNAM y el IPN

- De un universo de 109 mil 266 aspirantes registrados sentando un precedente histórico de participación
- Ambas instituciones se unieron para realizar por vez primera el examen en línea

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Politécnico Nacional (IPN), realizaron de manera conjunta, por vez primera, el examen en línea para el ingreso a la Educación Media Superior con un récord histórico de participación, siendo así una aplicación exitosa, atendiendo a 107 mil 790 aspirantes de los 109 mil 266 registrados, lo que significa la asistencia de un 98.65 % de jóvenes, incluyendo a los 755 aspirantes que declararon tener una discapacidad.

De esta manera, como resultado de la implementación de un modelo totalmente digital apoyado por inteligencia artificial, miles de jóvenes pudieron presentar su examen.

Es importante mencionar, que en cada uno de los turnos de aplicación se utilizaron reactivos diferentes, con el propósito de garantizar la igualdad de condiciones entre todos los aspirantes.

Informamos que se presentaron 97 incidencias, las cuales fueron plenamente identificadas por el sistema y validadas para su atención por el personal de ambas instituciones.

Asimismo, 50 aspirantes reportaron fallas en los servicios de luz o internet en el lugar donde se encontraban. Estos casos fueron atendidos por ambas instituciones al 100%, de manera personal en las mesas de soporte.

**Para más información visita [www.ipn.mx](http://www.ipn.mx)**

===000===